

Querido lector,

Acaba de recibir el 1er boletín del proyecto SECuRe (Educación inteligente para informes de sostenibilidad corporativa). El proyecto trata el tema de ESG (Environment, Social and Governance) y los informes no financieros en el contexto de la Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD).

El seguimiento de los datos sobre aspectos ambientales y sociales y el suministro de esta información a las partes interesadas internas y externas es una parte integral de los informes de sostenibilidad. Las presiones del marco regulatorio, las cadenas de valor y el sector financiero están conduciendo a una situación en la que la preparación y publicación de informes de sostenibilidad por parte de las empresas ya no es solo un asunto de relaciones públicas opcional, sino que se convierte en un elemento importante del éxito comercial general.

Saludos cordiales,

Equipo de proyecto SECURE

### Contexto político de nuestro proyecto

El Pacto Verde Europeo va acompañado de una serie de nuevas leyes, iniciativas y enfoques. En conjunto, estas regulaciones y directivas tienen como objetivo aumentar la transparencia y la rendición de cuentas sobre cuestiones de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) y ESG (Medioambiente, Social y Gobernanza) y alentar a las empresas a mejorar sus prácticas de sostenibilidad. Las empresas sujetas a estas obligaciones deben asegurarse de cumplir con los requisitos de información pertinentes y divulgar información precisa y relevante. Por ejemplo, la Directiva de Informes de Sostenibilidad Corporativa (CSRD) recientemente adoptada requiere que alrededor de 50,000 de las empresas más grandes de la UE divulguen datos sobre el impacto de sus actividades en las personas y el planeta, así como los riesgos de sostenibilidad a los que están expuestas. Las nuevas obligaciones de CSRD amplían la gama de enfoques que los gerentes de sostenibilidad deben cubrir, con los que el proyecto SECuRe pretende ayudar.



### Datos básicos del proyecto.

El proyecto se puso en marcha en mayo de 2022 con el apoyo del programa Erasmus+ y tendrá una duración de dos años. Reúne a cinco socios empresariales y académicos de cinco Estados miembros diferentes de la UE, incluidos la República Checa (ENVIROS), Polonia (ATMOTERM), Rumanía (CNPCD), Eslovenia (Universidad de Maribor) y España (PROSPEKTIKER).

## Nuestro proyecto explicado en 100 palabras

El proyecto SECuRe tiene como objetivo desarrollar un curso de Educación y Formación Profesional (VET) y un perfil de habilidad/competencia profesional correspondiente en línea con ECVET, que permitirá a los profesionales de organizaciones privadas y/o públicas, así como a los profesores de VET, convertirse en Gerentes certificados de SECuRe. El tema principal del curso será la gestión de la sostenibilidad y los informes de sostenibilidad, con un enfoque particular en los datos ESG, los ODS y los informes CSRD. El proyecto incluye el desarrollo de un repositorio de conocimientos, un curso VET y una plataforma de aprendizaje electrónico. El curso se ofrecerá como un recurso educativo gratuito disponible en inglés, checo, polaco, rumano, esloveno y español.

### Reuniones de proyecto

Hasta el momento se han realizado dos reuniones de proyecto. Si bien la reunión inicial se organizó en julio de 2022 en forma de conferencia telefónica, la segunda reunión se llevó a cabo en persona en Praga en noviembre de 2022.

En la reunión inicial, el consorcio se centró en la planificación de las actividades del proyecto y su calendario, así como en los asuntos administrativos y de gestión necesarios. La segunda reunión brindó la oportunidad de presentar y discutir puntos importantes relacionados con el desarrollo de los primeros resultados del proyecto: los materiales de capacitación y la plataforma educativa.



### Resultados clave del proyecto

#### PR1: Repositorio de conocimiento SECuRe

Base de datos en línea de recursos de aprendizaje relacionados con la sostenibilidad, RSE/ESG e informes de ODS

#### PR2: curso SECuRe VET

Curso VET sobre gestión de la sostenibilidad y ESG impartido a través de un enfoque de aprendizaje combinado

#### PR3: Página web del proyecto y plataforma interactiva de e-Learning

Plataforma de formación e-learning del curso VET que permite el uso de técnicas de gamificación

#### PR4: Aplicación piloto del curso SECuRe VET

#### PR5: Formación online experimental

Cinco sesiones de capacitación de demostración y la primera ronda del curso de aprendizaje electrónico en todos los países participantes



Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union

*El proyecto Smart Education for Corporate Sustainability Reporting (SECuRe) está cofinanciado por el Programa Erasmus+ de la Unión Europea e implementado por el consorcio de socios liderado por ATMOTERM (PL).*

[www.csr-secure.eu](http://www.csr-secure.eu)

#csrsecure